

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Desa Sirnasari Tingkatkan Kewaspadaan dan Keselamatan Masyarakat Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Apr 29, 2024 - 13:23



Bhabinkamtibmas Polsek Lengkung Polres Sukabumi Desa Sirnasari Tingkatkan Kewaspadaan dan Keselamatan Masyarakat Melalui DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar – Dalam rangka memperkuat kewaspadaan dan keamanan di Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, Bhabinkamtibmas Aipda Adang Koswara, S.AP dari Polsek Lengkung melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 29 April 2024. Mulai dari jam 10.00 WIB hingga selesai, Aipda Adang berdialog langsung dengan warga masyarakat setempat, menyampaikan berbagai himbauan penting.

Kapolsek Lengkung, IPTU Endang Slamet, S.AP., melaporkan, "Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Lengkung dalam meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap berbagai potensi ancaman keamanan dan bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka."

Selama kegiatan, Aipda Adang Koswara mengunjungi rumah-rumah warga dan menghimbau agar:

1. Warga selalu waspada terhadap bencana alam seperti longsor, banjir, dan gempa bumi.
2. Masyarakat proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui aktivitas ronda malam, untuk mencegah tindakan kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor.

3. Warga berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui kontak yang sudah disediakan apabila menemukan adanya kendala keamanan di lingkungan.
4. Masyarakat hati-hati dan tidak menerima tawaran pekerjaan dengan gaji tinggi yang tidak jelas sumbernya untuk menghindari menjadi korban perdagangan orang.
5. Pengawasan ketat terhadap remaja di lingkungan untuk mencegah salah pergaulan dan penggunaan narkoba.

"Kami berkomitmen untuk terus menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat dengan cara mendekati diri dan memastikan bahwa setiap lapisan masyarakat mendapatkan informasi yang benar mengenai cara menjaga diri dan lingkungannya," ungkap IPTU Endang.

Kegiatan berlangsung dalam kondisi yang aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan efektivitas dari metode door to door dalam menyebarkan informasi dan meningkatkan keamanan komunal. Polsek Lengkong berencana untuk terus melakukan kegiatan serupa sebagai bagian dari upaya preventif dan pemeliharaan keamanan di wilayah hukumnya.